

金山町立金山中学校 第3号

学校だより

令和6年7月5日発行
発行責任者:金山中学校長

充実した学校生活を過ごすことができました。

6月から7月にかけて、金中生は学習に部活動に様々なところで活躍し充実した活動ができました。6月3日(月)は、会津教育事務所からお客様をお迎えし、授業を見ていただきました。真面目に授業に取り組む姿をご覧になり、お褒めの言葉を頂きました。

6月4日(火)、11日(火)、12日(水)は全会津中体連総合大会に参加してきました。バドミントン競技は猪苗代町カメリーナ体育館にて、個人戦、団体戦ともにベストな戦いができたと思います。特に個人戦では女子シングルの彩可さんが3回戦に進むなど大活躍でした。男子バレーボール部については、若松三中にて日頃の練習の成果を発揮しました。惜しくも予選リーグで敗れてしまいましたが、一箕中戦ではフルセットに持ち込むなどナイスゲームでした。両部活動ともにベストを尽くして頑張っていました。

6月18日(火)は、思春期講座を行いました。本校スクールカウンセラーの本名春枝先生より、相手も自分も大切に自己表現の仕方についてのお話を頂き、生徒たちは真剣に聞き入っていました。6月25日(火)には地元消防署員の方のご協力、心肺蘇生・AED講習会を行いました。緊急時の応急処置に役立つ知識やスキルを学ぶことができました。

6月28日(金)は、各高等学校の先生方をお招きして、会津柳津学園中、三島中、昭和中、金山中合同による四校合同高校説明会が実施されました。三年生の皆さんにとって、自分の進路を決定する参考になるお話をたくさん聞くことができたと思います。

7月1日(月)には県中体連陸上競技大会で、大翔さんが全会津を代表して男子共通200m走に出場してきました。あとわずかのところで惜しくも準決勝には残れませんでした。自己ベストに迫る素晴らしい走りを見せてくれました。お疲れ様でした。

夏休みまで残りわずかとなりました。今学期の生徒の皆さんの活躍や充実した学びを、是非来学期へつなげていってほしいと思います。

全会津中体連総合大会バドミントン競技(6/4,11,12)



